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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年１月27日（水）午後１時30分から午後２時40分までの間

第２ 出席者 小田切委員長（司会）・西山委員・古谷委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警 備 部 長 ・ 情 報 通 信 部 長 ・ 首 席 監 察 官 ・ 総 務 参 事 官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

高知県の新型コロナウイルス感染症は、少し落ち着きの兆しを見せていますので、

このまま終息することを願っています。

個人情報が記載された資料の紛失事案が発生していますが、こうした事案が繰り返

し発生しないよう、個人情報の適正な取扱いについて、更なる指導教養の徹底をお願

いします。

２ 報告事項

(1) 令和３年度の主な組織改正等について

警務部から、令和３年度の主な組織改正等について報告があった。

委員から、「デジタル化が進むなど加速的に社会が変化している中で、各ポスト

に適した人物の登用を踏まえた組織改革によるスムーズな運営を期待する。」旨の

発言があった。

また、他の委員から、「職員個人の適性や能力に応じた幅広い職種への登用が、

組織にとって有用である。」旨の発言があった。

(2) 令和２年第４－四半期の苦情受理状況について・・・【資料１】

警務部から、令和２年第４－四半期の苦情受理状況について報告があった。

委員から、「非のある苦情が３件あるが、全体としては適正な取扱いの中での一
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部となっている。しかしながら、こうした非のある苦情があった場合には、これを

教訓として職員全体に更なる周知徹底を図ってもらいたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「今回の事例を踏まえ、未然に回避するためのチェック機

能の工夫も重ねていただきたい。」旨の発言があった。

(3) 損害賠償等請求事件の終結について・・・【資料２】

警務部から、損害賠償等請求事件の終結について報告があった。

(4) 監察案件について

警務部から、監察案件について報告があった。

(5) 令和２年中の交通機動隊活動状況について・・・【資料３】

交通部から、令和２年中の交通機動隊活動状況について報告があった。

委員から、「交通機動隊の活動は、ドライバーにとって交通事故の抑止につなが

る重要な役割を持っているので、継続した活動をお願いする。」旨の発言があっ

た。

３ 追加報告

個人情報が記載された資料の紛失事案について

警務部から、個人情報が記載された資料の紛失事案について報告があった。

委員から、「個人情報資料の紛失の問題点をしっかりと整理し、今後繰り返して発

生しないよう再発防止対策をお願いする。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 損害賠償等請求事件に係る和解調書の受領について

警務部から、損害賠償等請求事件に係る和解調書の受領について説明があり、原

案のとおり了承した。

２ 風俗営業者に対する行政処分について
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生活安全部から、風俗営業者に対する行政処分について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

３ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年１月20日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。


